
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
  
  

 
  
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆市の木…ヤマザクラ

ヤマザクラは本州（関東地方以西）

四国・九州に分布する代表的な桜。

◆市の花…リンドウ

リンドウは野山に自生するリンドウ科

の耐寒性の多年草。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ 3.10、
 

◆鎌倉市の一日

・出生 3.0

・死亡 5.2

・結婚 1.8

・離婚 0.7

・転入 19.9

・転出 19.0

・火災 0.1

・交通事故

・救急車出動

・刑法犯罪

  市の木…ヤマザクラ…写真左

ヤマザクラは本州（関東地方以西）

四国・九州に分布する代表的な桜。

市の花…リンドウ…写真右

リンドウは野山に自生するリンドウ科

の耐寒性の多年草。 

、東日本大震災復興祈願万灯会

鎌倉市の一日 
3.0 人 

5.2 人 

1.8 組 

0.7 組 

19.9 人 

19.0 人 

0.1 件 

・交通事故 1.6 件 

・救急車出動 28.3 件 

・刑法犯罪 2.0 件 

※姉妹都市

・萩市 
・上田市 
・足利市 
・ニース市

※友好都市

・敦煌市 
 

…写真左 

ヤマザクラは本州（関東地方以西） 

四国・九州に分布する代表的な桜。 

…写真右 

リンドウは野山に自生するリンドウ科 

東日本大震災復興祈願万灯会

 

 

◆市民生活

・人口密度

・1 世帯当り人数

・市民 1

・納税義務者

・1 商店販売額

・乗車 1

・医師一人当り市民数

・医院 1

・病床 1

・市職員

姉妹都市 

 
 

・ニース市 
※友好都市 

 

◆あれから８年、あの時の記憶、

ていませんか？

今、

われていたら

事」

万灯に思いを綴ってみてはいかが
 

志納金は復興義援金として被災地へ

場所：

時間：

万灯一基志納金

雨天決行
 

主催：鎌倉十三仏詣実行委員会
 

←毎年、私が共同代表を務めています

「災害復興交流団体・鎌倉とどけ隊」

が運営のお手伝いをしております。
 

※当日のボランテイアスタッフ募集

(長谷

長嶋も参加予定、

東日本大震災復興祈願万灯会 (浄光明寺万灯会

◆市民生活…29 年版鎌倉の統計より

・人口密度 4,342.9 人（

世帯当り人数 2.3 人

1 人当り一般会計予算

・納税義務者 1 人当所得

商店販売額 13,018

1 世帯当り台数

・医師一人当り市民数

1 院当り世帯数

1 床当り市民数

・市職員 1 人当り市民数

 

あれから８年、あの時の記憶、

ていませんか？ 
今、被災地に何かしてあげたいと思

われていたら「観光で行ってあげる

事」が一番です。難しい

万灯に思いを綴ってみてはいかが

志納金は復興義援金として被災地へ

場所：浄光明寺 
時間：18 時頃～20
万灯一基志納金 500
雨天決行 

主催：鎌倉十三仏詣実行委員会

毎年、私が共同代表を務めています

「災害復興交流団体・鎌倉とどけ隊」

が運営のお手伝いをしております。

当日のボランテイアスタッフ募集

長谷 café 麻心℡0467
長嶋も参加予定、Blog

浄光明寺万灯会) 

年版鎌倉の統計より

人（1ｋ㎡当たり） 

人 

人当り一般会計予算 347,255

人当所得 4,567 千円 

13,018 万円 

世帯当り台数 0.6 台 

・医師一人当り市民数 303.3 人 

院当り世帯数 398.5 世帯 

床当り市民数 80.5 人 

人当り市民数 154 人 

あれから８年、あの時の記憶、薄れ

災地に何かしてあげたいと思

「観光で行ってあげる

が一番です。難しいと言う方は、

万灯に思いを綴ってみてはいかが？

志納金は復興義援金として被災地へ

20 時頃 
500 円 

主催：鎌倉十三仏詣実行委員会↑ 

毎年、私が共同代表を務めています

「災害復興交流団体・鎌倉とどけ隊」

が運営のお手伝いをしております。

当日のボランテイアスタッフ募集

0467-38-7355 まで

Blog に詳細掲載 
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施設
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業

邸

施設老朽化
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24

◆

①

②

③

④

⑤

⑥

あげればきりがない

でも

でもまたあげる

年版鎌倉の統計より 

347,255 

 

 

薄れ

災地に何かしてあげたいと思

「観光で行ってあげる

と言う方は、

？ 

志納金は復興義援金として被災地へ 

 

毎年、私が共同代表を務めています

「災害復興交流団体・鎌倉とどけ隊」

が運営のお手伝いをしております。 

当日のボランテイアスタッフ募集 
まで) 

 

 

  
鎌倉市議会

電話 0467－

115 号 3 期目
 

 

◆こんなにあるの
1,山崎新焼却炉

施設建設、4,北鎌倉隧道

6,旧図書館白あり

業、10,長谷子ども

邸、14,ティアラ鎌倉

施設老朽化、18.

21,公共施設再編

24,職員のセクハラ

◆鎌倉市役所の

① 新焼却炉整備

平成 29 年度中

② ごみ有料化と

③ 現本庁舎は津波

④ 柏尾川の想定最大規模

業用地ほぼ全体

⑤ 年超過確立

たが、1,000 年

⑥ 北鎌倉隧道は

と平成 27 年

あげればきりがない

でも3年連続で給与

でもまたあげる条例

鎌倉市議会・〒248-8686 御成町

－23－3000(市役所代表

期目 16 号（2 月号

こんなにあるの？松尾市政
山崎新焼却炉建設、2 逗子・葉山

北鎌倉隧道通行止

あり事件、7,本庁舎移転

ども会館、11,旧野村総研跡地

鎌倉、15,生涯学習

.渋滞問題、19,交通混雑問題

公共施設再編、22, 数々の不祥事

のセクハラ問題、25,生保護費窃盗事件

の嘘、騙しはもう日常茶飯事

整備と逗子・葉山とのごみ

年度中に結論を出すと

と戸別収集はセットでやると

津波が浸水しない

想定最大規模の降雨時

全体である事を隠

年超過確立 1/1,000 の降雨は

年に一度の事ではなかった

は、当面の間、仮設

年 7 月 25 日に発言

あげればきりがない程問題がある、

給与・報酬・期末手当

条例を出している。

富
貴
を
望
ま
ず 

 

御成町 18 番 10 号  

市役所代表) 自宅：極楽寺

月号)  鎌倉市議会議員

 

松尾市政の未解決問題
葉山とのごみ処理協議

通行止め、5,由比ヶ浜

本庁舎移転、8,村岡新駅

旧野村総研跡地、

生涯学習センター、16,大船観音前土地

交通混雑問題、20

不祥事、23,現金盗難

保護費窃盗事件 

日常茶飯事 

とのごみ処理協議

すと言ったが結論

はセットでやると言っていたが

しない想定なのに浸水

降雨時の洪水浸想定区域

隠していた。 

は 1,000 年一度の

ではなかった。 

仮設により隧道の

発言しているが未実施

、市民には予算

期末手当のどれかを上

。⇒各議員の賛否

長嶋

・稲村

学校

大学

 

我
人
に
媚
び
ず 

 

 

  (完全無所属) 

極楽寺 2-6-10-201 

鎌倉市議会議員・長嶋竜弘

問題・課題を再チエック
処理協議、3,今泉生

浜ショッピングセンター

村岡新駅、9 深沢地域整備事

、12,扇湖山荘、13

大船観音前土地

20,ロードプライシング

現金盗難事件、 

 

処理協議は 

結論は出てない。 

っていたが未実施。 

浸水すると言って騙

洪水浸想定区域が深沢整備事

の滅多にない事

の通行を確保してまいりたい

未実施。 

予算が無いと言うが、

上げており、今年

賛否をチエックしてみて

 
長嶋ＨＰ 

稲村ガ崎小学校⇒

学校⇒茅ケ崎高校

大学⇒元(株)西友社員

※メール
ｋａｍａｋｕｒ

ａｓｉ

ｉｌ.ｃｏｍ
 

11/19

 

長嶋竜弘 

チエック！ 
今泉生ごみ処理

ショッピングセンター建設、

深沢地域整備事

13,旧前田

大船観音前土地、17,学校

ロードプライシング、 

 

騙していた。 

深沢整備事

事と言ってい

してまいりたい

、この状況

今年2月議会

をチエックしてみて下さ

⇒御成中

崎高校⇒和光

西友社員 

メール 
ｋａｍａｋｕｒ

ａｓｉ＠ｇｍａ

ｃｏｍ 
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 ◆どうなる

市役所前

酷い状態ですが

正業務委託料

嶋と公明さんが

⇒しかし、12

で松尾市長
 

※問題点 

①旧図書館

する為の改修工事

⇒最近建てた

②神奈川県

1m〜2m未満

庁舎横駐車場

③この建物

が、できるとの

④こういう事態

⑤2 月議会
 

�鎌倉市役所幹部職員

おなり子どもの

行政経営部長

12/25blog

どうなる？おなり子どもの

市役所前の骨組みの建物

ですが、総額約 4

委託料が提案されてい

さんが提案者となり

12 月議会の議決

松尾市長は出してきています

 

旧図書館の建物は白あり

改修工事には約 4

てた新築の学童施設

神奈川県から平成 27 年

未満の浸水想定区域

庁舎横駐車場に新築。のどちらかにするべき

建物ではエレベーターの

できるとの事で再提案してきた

事態になった責任

月議会で新築の予算提案

鎌倉市役所幹部職員の

どもの家の場所は、

行政経営部長、こどもみらい

 
12/25blog 

どもの家、この建物

建物を皆さんご覧になりましたか

4 億円で修繕して

されていた。この計画

となり、この予算の削除

議決を無視して、修繕

してきています。これは異常

あり等による腐朽が

4 億円と膨大な費用

施設費用は約 1

年 3 月に公表された

区域である。⇒津波対応

のどちらかにするべき

ではエレベーターの設置が出来ないと

してきた⇒何故そういう

責任を誰も取ろうとしない

予算提案なし⇒議会に

の驚きの答弁 

、1～2m の津波浸水

こどもみらい部長⇒二人とも

◆予算

公明党

議員

議員選挙立候補予定者

民)

した

りました

属していません

建物の学童施設を

になりましたか？

して使う為に 12 月議会

計画を止めて新築で

削除修正案を提案

修繕して使う為の予算

異常な事態です。 

が激しく、おなり子

費用がかかる。 

1 億 5 千万円。新築

された津波浸水想定

津波対応の高床式

のどちらかにするべき。 

ないと 12 月議会

そういう嘘を言うのか

ろうとしない⇒市民が負担

に責任転換する為

津波浸水想定区域になっていますが

とも「問題無い」と答弁

予算削除修正案可決

公明党、自民党、神奈川

議員の賛成により可決

議員選挙立候補予定者

)、飯野まさたけ(立憲

した。永田議員は党の

りました。また公認なのに

していませんでした⇒

を誰が望む？ 

？白ありによる腐朽

月議会で実施設計

で建てさせる為に

提案⇒可決しました。

予算を再度２月議会

子どもの家として活用

 

新築でやるべき。 

津波浸水想定では、当該用地

高床式で新築 、第三分

月議会の時は言っていた

うのか？ 

負担する事になる。

為の手口。 

になっていますが、

答弁。 

可決、誰が反対？

神奈川ネット、無所属

可決しました。⇒県議会

議員選挙立候補予定者、永田まりな(

立憲)の２人は反対しま

の賛否と違う行動を

なのに自民党会派に

⇒すでに議員辞職

◆東海道線
大きく

やると

 

1,事業費

億円

2,医療

影響

明。

模降雨

10,

JR

の

そもそも

都市計画決定

市長
 

※神奈川

飯野

は反対

で賛成

れの

 

 
腐朽で

設計修

に長

。  

月議会

活用

 

当該用地は

第三分

っていた

。 

、 

？ 

無所属

県議会

(自

しま

を取

に所

議員辞職。 
市長

いと

億 円

の

東海道線村岡新駅
きく報道されましたが

やるとは言っていない

事業費全体が見

億円、本庁舎移転

医療の新拠点と言

影響を受ける。4,東海道線

。6,バス網の計画

降雨 302mm で浸水

 利権？最大の問題

JRがやるかどうかは

の JR 所有部分の地代

そもそも鎌倉市民の

都市計画決定は

市長もその頃には変

神奈川県議会議員選挙

飯野まさたけ(立憲

反対の意思を示

賛成と思われる。

れの考え方は皆さんで

市長は口を開けば財政

いと言っている。焼却炉

億 円 程 度 必 要 。

の？こんな開発できるの

村岡新駅発表、無責任
されましたが新駅の話は 30

っていないのです。藤沢市議会

見えない→新駅事業費

本庁舎移転 180 億円←不確定要素

言っているが武田薬品以外

東海道線が更に

計画不明。7,深沢地域整備事業

浸水する場所。9,

問題は市民意見

は乗車客数増で

地代を上げる狙いもあるのか

の誰が望んでいるのか

は早くて 2021 年、

変わっているだろう

県議会議員選挙の最大

立憲)は市議会の場で

示している。永田まりな

。三宅まり(神奈川

さんで是非確認していただきたいと

財政が厳し

焼却炉も百

。 お 金 あ る

できるの？ 

無責任な政治パフォーマンス
30 年前からあります

藤沢市議会でも批判的意見

新駅事業費 160 億円

不確定要素が多く一体何億

武田薬品以外は？。

に混雑する。5,近

深沢地域整備事業の

9,ゆるい地盤で杭打

市民意見を聞かないで市長

で収益増になる事

いもあるのか？そう

んでいるのか？一部の人

、整備はそれから

わっているだろう。現状では私は

最大の争点になる？

で賛成の意見を

まりな(自民)は松尾市長与党筆頭議員

神奈川ネット)は前向きではないと

していただきたいと思

乗降客数

れは保土

東戸塚駅開業

頃のように

パフォーマンス 
ります。事業主体の

批判的意見が多いようです

億円、深沢地域整備

一体何億かかるのか

？。3,モノレール営業

近隣道路・県道整備

の中身が不確定

杭打ち 30ｍ以上必要

市長が勝手に言っている

事が必要。深沢JR

そう簡単ではないと

人だけ？大変疑問

10 年かかる。2031

は賛成できる内容ではない

？ 

を述べている。岩田

松尾市長与党筆頭議員

きではないと思われる

思います。 

乗降客数 65,800 人の予測

保土ヶ谷駅に近い数字

東戸塚駅開業は 1980 年。

に街が発展するの？

  

の JR がまだ

いようです。 

 

深沢地域整備事業 205

かかるのか？ 

営業は大きな

整備計画不

不確定。8,計画規

必要。 

っている事。 

JR工場跡地

と思う。 

大変疑問である。 

2031 年知事も

ではない。 

岩田かおる氏

松尾市長与党筆頭議員なの

われる。それぞ

予測。こ

数字。

。あの

？ 


